



第7回 役員・運営委員/合同会議の報告

平成30年10月25日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター
2階会議室 出席39名 欠席15名



1. 部会の開催(～19:37)

2. 村田 会長挨拶

4. 平成30年度事業実績報告 参加者数

◆ 秋の合同防災訓練 191名 10/28

● 避難訓練/起震車体験/バケツリレー/簡易担架訓練/大声競争&車椅子リヤカー体験/防災クイズを実施、地域にある施設の方にも参加いただき、楽しく学ぶ防災訓練を行いました。



● 初めての取り組みであり、スタートは手間取りましたが進めるうちにコツが掴め、計画していた時間よりも早く進めることが出来ました。参加されました皆さんご苦勞様でした。今後も更楽しく参加していただける訓練を続けていきたいと思ひます。



◆ 芝桜の維持管理 9名 11/10(土)

● 先月に続けてダニエルクッション 80ポットの補植と、落ち葉の清掃/除草を行いました。

◆ 神戸地区文化祭

● 準備と作品展示 10/20(土)
● 芸能発表/作品展示/赤飯やお餅等の販売/久保中吹奏楽の演奏/他 約300名 10/21(日)
同日に、大きなイベントが開催されており、例年に比べて参加者が少なかった。

久保中吹奏楽の演奏に合わせて、笑顔いっぱいの生徒のダンスがあり、とても盛り上がりました。



◆ 公民館事業

● 前川先生の料理教室 11名 10/26(金)

● 親子遊び(第6回) 29名 10/12(金)
◆ 第五小文化祭へ展示 11/4(日)

● 公民館クラブの「ちぎり絵」作品と、協議会の部会別活動のパネルの展示を行いました。



◆ ふれあいの集い 115名 10/30(火)

● 市老人福祉センター2階大広間に、70歳以上の一人暮らしの方に参加いただき、午前は参加者の方12名によるカラオケを、午後は公民館クラブの「大正琴」と「フラダンス」に日本真道流剣詩舞会の皆さんによる「剣詩舞」を楽しんでいただきました。



◆ グラウンドゴルフ健康福祉部会長杯 31名 11/13(火)



● 男性 優勝:鈴木さん、準優勝:古賀さん、3位:富田さん。
女性 優勝:宮崎さん、準優勝:鈴木さん、3位:山本さん。
ホールインワン賞 は11本

でした。

● グラウンドコンディションが悪く1週間延期しました。当日も雨の降りそうな天候でしたが、無事本年最後のグラウンドゴルフを楽しみました。

4. 平成30年度これからの事業

☆ 防犯防災部会

◆ 防災備蓄品の購入

● 保存水/非常食などを計画的に購入します。

◆ 自治会別防災訓練

● 参加人員によって助成金が出ます。実施された自治会は報告書を提出して下さい。

☆ 地域環境部会

◆ 第五小芝桜の維持管理 12/8(第二土曜日)

☆ 教育文化部会

◆ 公民館事業

● 村林先生の料理教室 12/2(日)

- 大掃除 12/3(月)
- 親子料理教室 12/9(日)
- 第二の人生かがやき塾(第1回) 1/11(金)
- お菓子づくり教室 1/27(日)

☆ 広報部会

◆ 協議会だよりの内容充実

- 自治会紹介、大津町(12月)、ドミール大津(2月)
- 「神戸の花道」写真コーナー募集中です。

☆ 健康福祉部会

- ◆ シャフルボード大会 11/18(日)
- 練習 11/16(金)17(土)
- ◆ 健康福祉講座 2/3(日)

5. 報告/連絡事項

- ◆ 来年度の地域の元気応援事業募集締切 11/30(木)
- ◆ 省エネセミナー(太陽光発電の現状と今後) 12/1(土)
- ◆ 今後の会議予定
 - 12 月度事務局会議 12/20(木) 19:00～
 - 12 月度合同会議 12/27(木) 19:00～

6. なんでも意見タイム

- ◆ 大西連合会長より
 - フリーズドライの購入について
各自治会3箱まで、連合自治会から補助(1,500 円/箱)があります。食料備蓄品に活用してください。
 - 12月2日(日)安全安心フェスタが開催されます。たくさんの参加をお願いします。
- ◆ 第五小吉川校長先生より
 - 運動会を春に実施します。秋は酷暑や台風等の影響が大きいためです。5月18日を予定していますが変更の可能性もあります。

☆自治会紹介 東松阪自治会 下村茂男

11月11日(日)、当自治会では、晴天の下東松阪公民館及び大津公園において、本年度自主防災訓練を参加者33名にて実施しました。



当日、午前9時より、開催するにあたり松阪市長 竹上真人様よりご挨拶をいただきました。市長からは、私達に対して日頃市政の上におけるの協力について感謝の意を述べられ、次に「皆さんが常日頃より防災意識を高め、地域において自主防災訓練を実施して頂くことは、大変意義深いことであり有難いことであります」とお話下さいました。続いて、川井町の松阪消防本部より加藤/水平 両先生をお迎えし、公民館内において、スライドを通して今後予想される南海/東南海/東海地震に対しての心構えや、となり近所や地域の皆さんのたすけ合いが、最も大切であると教えて頂きました。

次に2つの班に別れて、公民館内にては AED の使用方法について学び、一方大津公園では消火器の使い方、ロープの結び

方の講習を実地して頂き、大変わかりやすく教えて頂きました。

私達は、まずは自分自身の身を守り、次に子どもやお年寄りに手を差し伸べて、ご近所どうし助け合うことを誓い合い、又、日頃より、町内の人達がしっかりとあいさつや声かけをし、コミュニケーションを取り合っていくことの大切さを実感し、午前11時半、自主防災訓練を終了しました。

☆学校イベント紹介 松阪市立久保中学校

★修学旅行に行ってきました

10月10日(水)～12日(金)の3日間、2年生は東京へ修学旅行に行ってきました。3日間を通して感心したのは、誰一人、一度も、集合時間に遅れる子がいなかったことです。名古屋駅では、近鉄ホームから新幹線へ18分で移動するという個人旅行のような乗継ぎを、230人が、ほとんど一般客に迷惑をかけることなくできました。慌てず、周りの状況を見て、速やかに行動し、楽しむところは



しっかり楽しむ姿は、素晴らしいかったです。



★文化祭では、たくさんのご参観ありがとうございました

11月2日(金)、文化祭を行いました。前半は県コンクールで金賞を受賞した吹奏楽部の迫力ある演奏と、3年生・国際部の楽しくて個性あふれる発表を見ていただきました。後半の合唱コンクールでは、緊張しながらも、各クラスが最優秀賞をめざして練習してきた歌声を聴いていただきました。



今年は、スクールサポーターの方々にも受付など手伝っていただき、ありがとうございました。

神戸の花道

☆下村町 (秋桜)

